



Lydia Hotz

xxx am 08.08.2015, 08:09 Uhr

xxx

Mit Deinem Strahlen, Deiner Wärme und Deinem Humor hast Du uns viel Freude bereitet.
Diese schönen Erinnerungen werden uns für immer bleiben. Danke!

6500 Landeck Gurnau 117E am 05.10.2014, 12:38 Uhr

Carpentari Reinhard jun.

Liebe Beate.

Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual der Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.
Dietrich Bonhoeffer

Es ist schwer, passende Worte für den Trost über den Tod Deiner Mutter zu finden.
Aufrichtige Anteilnahme Reinhard mit Familie

Landeck am 03.10.2014, 09:14 Uhr

Fam. Ferrari - Tschol

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft für die sicherlich schwere Zeit.....
Alexandra u. Markus mit Yannik u. Nadine Ferrari und Sonja Tschol

Landeck am 03.10.2014, 07:56 Uhr

Willy und Brigitte

Liebe Beate,
aufrichtige Anteilnahme zum überraschenden und allzufrühen Heimgang deiner lieben Mama entbieten dir von
ganzem Herzen.
Wir wünschen dir viel Kraft und Zuversicht in diese schwierige Zeit.

Willy und Brigitte

Landeck am 03.10.2014, 06:33 Uhr

Familie Rinner

Liebe Beate!

Wir möchten dir unser herzliches Beileid aussprechen und wünschen dir viel Kraft in dieser schweren Zeit!
Christiane, Alexander, Fabian und Manuel

Hochgallmigg am 02.10.2014, 11:53 Uhr

Sonja Orgler

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Liebe Beate,
ich wünsche dir viel Kraft in dieser schweren Zeit.
Aufrichtige Anteilnahme
Sonja Orgler

Landeck am 02.10.2014, 08:43 Uhr

Büsel Wolfgang

Mit dem Tod eines lieben Menschen verliert man vieles, niemals aber die gemeinsam verbrachte schöne Zeit.

Unser aufrichtiges Beileid zum allzu frühen Ableben deiner Mutter entbietet
Fam. Büsel

Imst am 02.10.2014, 08:01 Uhr

Ingrid Thurner - Stanger

Eine Mutter liebt ohne viel Worte -
eine Mutter hilft ohne viel Worte -
eine Mutter versteht ohne viel Worte -
eine Mutter geht ohne viel Worte ...
und hinterlässt eine Leere,
die in Worten keiner auszudrücken vermag.

Liebe Beate - es war sehr traurig zu erfahren, dass deine Mama Lydia
so plötzlich und unerwartet heimgekehrt ist in die Hände des Schöpfers.
Mein Aufrichtiges Beileid und viel Kraft und Mut für diese schweren Tage !

Landeck, Kreuzbühelgasse am 02.10.2014, 12:30 Uhr

Doris Hammerle-Schweiger

Liebe Trauerfamilie,

Menschen treten in unser Leben und begleiten uns eine Weile.
Einige bleiben für immer, denn sie hinterlassen ihre Spuren in unserem Herzen.

Herzliches Beileid entbietet, Doris mit Johannes

Landeck am 01.10.2014, 10:32 Uhr

Sylvia Pintarelli

Liebe Beate,

es tut mir sehr leid vom Heimgang deiner Mama zu erfahren.
Ich hab sie in ganz lieber Erinnerung.

Sylvia

Landeck am 01.10.2014, 10:03 Uhr

Christina Mussack

Wenn du bei Nacht den Himmel anschaugst,
wird es dir sein, als lachten alle Sterne,
weil ich auf einem von ihnen wohne,
weil ich auf einem von ihnen lache. (Antoine de Saint-Exupéry)

Liebe Beate! Liebe Trauerfamilie!

Anlässlich des unerwarteten Heimganges deiner Mama möchte ich dir, möchte ich der Trauerfamilie mein innigstes
Beileid zum Ausdruck bringen. Viel Kraft und Zuversicht für die kommende schwere Zeit...!

Mit stillem Gruß,
Christina

6500 Landeck am 01.10.2014, 08:57 Uhr

Stubenböck Edi und Erika

Liebe Beate, liebe Trauerfamilie

Es ist nie alles gesagt,
es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist immer zu früh, und doch....
es bleiben Erinnerungen, Gedanken, schöne Stunden
und unvergessliche Zeiten.
Diese Momente, haltet sie fest, und bewahrt sie in euren Herzen.

Viel Kraft und aufrichtige Anteilnahme entbietet
Edi u. Erika Stubenböck und Anna Stubenböck

6511 Zams am 01.10.2014, 07:50 Uhr

Seppl und Irene Staggl

Liebe Beate!

Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie ein Stachel, sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.

Wir wünschen Dir von Herzen die Kraft, die Traurigkeit dieser Tage in Dankbarkeit zu verwandeln. Dankbarkeit für alles, was Du erleben durftest.

Unser tiefes Mitgefühl
Seppl und Irene

Landeck am 01.10.2014, 07:28 Uhr

Geni Tilg

Liebe Petra, liebe Trauerfamilie!

Ich finde keine passenden Worte des Trostes über den plötzlichen Heimgang Deiner liebsten Mama.
Lydia wird mir immer in liebevoller Erinnerung bleiben.
Geni Tilg mit Familie

Landeck am 01.10.2014, 06:37 Uhr

ERNA & HELMUT W A L T L E

Liebe Beate!

Zum überraschenden und allzufrühen Heimgang deiner lieben Mutter dürfen wir dir unser tiefstes Mitgefühl und Beileid ausdrücken! Sie ruhe im ewigen Frieden!
Erna & Helmut W A L T L E

Zams am 01.10.2014, 06:37 Uhr

Fam. Beatrix Ladner

Liebe Beate, liebe Trauerfamilie!

Unsere Aufrichtige Anteilnahme am plötzlichen Heimgang deiner lieben Mama entbieten dir von ganzem Herzen

Beatrix, Hermann, Hermann und Eva Ladner

Falterschein am 01.10.2014, 06:15 Uhr

Schultes Harald und Mirjam

Schick mir keinen Engel
der alle Dunkelheit bannt
aber einen
der mir
ein Licht anzündet

Schick mir keinen Engel
der alle Antworten kennt
aber einen
der mit mir
die Fragen aushält

Schick mir keinen Engel
der allen Schmerz wegzaubert
aber einen
der mit mir
Leiden aushält

Schick mir keinen Engel
der mich über die Schwelle trägt
aber einen
der in dunkler Stunde
noch flüstert
Fürchte dich nicht

Elisabeth Bernet

Stanz am 01.10.2014, 06:02 Uhr

Fam. Cordula u. Stephan Schimpfössl

Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich
und sprach: komm heim

In Verbundenheit und Anteilnahme